

23. *Carter*.—Pour nommer un agent qui sera chargé de faire les achats en général. (23 mars.)
24. *Sadler*.—Pour amender le règlement No. 210 re Cie des Tramways. (30 Mars.)
25. *Lapointe, L. A.*—Pour un règlement à l'effet de permettre à la compagnie "Star Publishing Co." d'établir une passerelle au-dessus de la ruelle des Fortifications. (30 Mars.)

RAPPORTS

26. *Police*.—Re port illégal d'armes. (6 avril.)
27. *Hôtel de Ville*.—Pour agrandir le bureau des estimateurs. (6 avril.)
28. *Commission Spéciale de Législation*.—Pour amender l'Art. 344 de la Charte de la Ville. (6 avril.)

MOTIONS

29. *Martin, M.*—Pour la nomination d'une Commission Royale pour tenir une enquête sur l'administration des différents départements. (6 avril.)
30. *Couture*.—Pour permettre à J.-H. Nault de poser des fils électriques. (13 avril.)
31. *Lapointe, L. A.*—Pour codifier les divers règlements re taxes. (13 avril.)

RAPPORT

32. *Voirie*.—Pour permettre à la Cie "Central Light, Heat & Power Co." de faire des excavations dans la rue Saint-Pierre. (13 avril.)

MOTIONS

33. *Lapointe, N.*—Re enquête sur l'administration du département de Police. (21 avril.)
34. *Carter*.—Re enquête sur l'administration du département de Police. (21 avril.)
35. *Larivière*.—Pour abroger la clause 102a des règles du Conseil. (21 avril.)
36. *Lévy*.—Pour amender le règlement No 370. (21 Avril.)
37. *Dagenais*.—Pour donner à l'Institut Mackay avis d'évacuer certaines pièces que cet institut occupe dans l'Hôtel de Ville. (21 avril.)
38. *Martin, M.*—Pour acquérir les vieux cimetières sur l'Avenue Papineau. (21 avril.)

RAPPORT

39. *Police*.—Pour accorder un permis pour salle de tir sur la rue Ste-Catherine. (21 avril.)

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.



RUE ST-ANTOINE

(4me section)

Vente à l'encan de matériaux de démolition

MARDI, LE 28 AVRIL COURANT,
A 11 HEURES A. M.,

sur les lieux mêmes, à l'heure et à la date ci-dessus, seront vendus à l'enchère tous les matériaux de démolition situés sur les parties des lots expropriés pour l'élargissement de la rue St-Antoine, 4ème section, à l'exception des matériaux qui sont sur le lot du cadastre No. 466.39 (item 21), suivant le plan préparé par M. John R. Barlow, inspecteur de la Cité, en date du 18 avril 1907.

CONDITIONS: Argent comptant.

1 pour cent payable pour droits d'encan.

L'acquéreur devra, sous la direction de l'inspecteur de la Cité, dans les cinq jours qui suivront l'adjudication, à ses propres frais, risques et périls, commencer à démolir les clôtures et parties d'édifices dont il aura fait l'acquisition, et ladite démolition devra être terminée et tous les matériaux enlevés dans les quinze jours qui suivront la

23. *Carter*.—To appoint a general purchasing agent. (23rd March.)
24. *Sadler*.—To amend by law No. 210 re Montreal St. Ry. Co. (30th March.)
25. *Lapointe, L. A.*—For a by-law to allow the Star Publishing Co. to erect bridge over Fortification Lane. (30th March.)

REPORTS

26. *Police*.—Re illegal carrying or keeping of arms. (6th April.)
27. *City Hall*.—For the extension of the Assessors' office. (6th April.)
28. *Special on Legislation*.—To amend Art. 344 of the City Charter. (6th April.)

MOTIONS

29. *Martin, M.*—For a Royal Commission to investigate the different departments. (6th April.)
30. *Couture*.—To allow J. H. Nault to string electric wires. (13th April.)
31. *Lapointe, L. A.*—To codify the different by-laws re taxes. (13th April.)

REPORT

32. *Road*.—To allow Central Light, Heat & Power Co. to excavate St. Peter Street. (13th April.)

MOTIONS

33. *LAPOINTE, N.*—Re Police investigation. (21st April.)
34. *Carter*.—Re Police investigation. (21st April.)
35. *Larivière*.—To repeal rule 102a of the rules of Council. (21st April.)
36. *Levy*.—To amend by-Law No. 370. (21st April.)
37. *Dagenais*.—To notify Mackay Institute to vacate rooms in the City Hall. (21st April.)
38. *Martin M.*—To acquire old cemeteries on Papineau Ave. (21st April.)

REPORT

39. *Police*.—To grant permit for a shooting gallery on St. Catherine Street. (21st April.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



ST. ANTOINE ST.

(4th Section)

Auction Sale of building material

ON TUESDAY, THE 28TH APRIL INSTANT,
AT 11 O'CLOCK A. M.,

on the premises, at the above hour and date, the building material situated on the portions of the lots expropriated for the widening of St. Antoine street, 4th section, with the exception of the material on cadastral lot No. 466.39 (item 21), according to the plan prepared by Mr. John R. Barlow, City Surveyor, dated 18th April 1907, will be sold by public action.

TERMS: Cash.

1 p. c. payable for auction duty.

The purchaser shall, under the direction of the City Surveyor, within five days following the sale, at his own cost, risk and peril, begin to demolish the fences and portions of buildings purchased by him, and the said demolition must be completed and all the material removed within 15 days following said sale, under a penalty of \$25 for